

## Journée alpinisme de base technique des nœuds, 29 avril 2023.

Participants : Valérie Isoz, Sylvie Tschabold, Balthazar Allegri, Arthur Mottier comme adjoint et André Mottier.

Les prévisions météo nous ont obligés à revoir l'organisation du cours. La veille au soir, je trouve un « spot » de secours au lieu-dit : « Le Creux de l'enfer » à proximité de Montbovon. Il se trouve sous un immense surplomb qui nous a abrités des précipitations de ce samedi pluvieux.

La difficulté des voies est bien au-dessus de notre niveau, par contre on pourra mentionner le romantisme des noms des voies ; il y aurait un poète qui sommeille dans chaque ouvreur ???

Début de journée au centre sportif de Château-d'Oex pour une présentation du matériel, son utilisation et son entretien, puis déplacement dans le terrain. Programme des nœuds, manipulations de cordes, encordements, mouflages et rappels ont occupé la journée.

Le fait de travailler à l'abri a motivé la troupe, merci à eux. Tout le monde est partant pour la prochaine journée. Alors, à très bientôt !

André Mottier



